

Helmut's Alptraum

Am fernen Horizonte tauchten sie plötzlich ohne Vorwarnung auf.

Eine laute, eindringliche Stimme rief: „Sie kommen! Sie greifen uns an, diese unbekanntes Wesen aus dem All. Flieht und rettet sich wer kann!“

Schweißgebadet wachte Helmut auf und hätte vor Angst fast geschrien. Er warf die Decke zur Seite und richtete sich in seinem Bett auf. Dann blickte er auf die Uhr, die über seiner Schlafzimmertür hing. Es war eigentlich noch zu früh, um aufzustehen.

„Schon wieder dieser fürchterliche Alptraum. Ich werde noch mal verrückt“, sagte Helmut halblaut zu sich selbst. Dann stand er auf und zog sich an.

Als er etwas später die Küche betrat, empfingen ihn schon seine Eltern und seine Schwester Inge, die bereits beim Frühstück waren.

„Schon wieder diesen komischen Alptraum von den angreifenden Aliens gehabt?“, fragte seine Schwester Inge ihren älteren Bruder und grinste ihn dabei hämisch an. Der winkte nur ab und setzte sich an den Tisch, ohne auf seine Schwester zu reagieren.

Ja, fast täglich erzählte Helmut von seinem komischen Traum, dass Aliens die Erde angreifen würden. Fast jede Nacht plagte ihn dieser schreckliche Alptraum, aber alle lachten ihn nur aus und hielten ihn sogar für verrückt. Nein, Aliens gab es einfach nicht, bestenfalls in Science Fiction Geschichten oder irgendwelchen Hollywood Filmen.

Ganz plötzlich fing der Tisch an zu vibrieren. Die Wände wackelten und die Bilder fielen von den Wänden.

Helmut's Vater ging zum Fenster hinüber und schaute nach draußen. Helmut rannte ihm hinterher.

„Was ist da los? Ist das ein Erdbeben oder was?“, schrie Inge und suchte bei ihrer Mutter Schutz.

Der Himmel verdunkelte sich zusehends. Sie kamen zu tausenden mit ihren gewaltigen Raumschiffen aus dem All, mit denen sie die Erde aus allen Richtungen kommend überflogen. Dann griffen die Außerirdischen an und vernichteten eine Stadt nach der anderen.

Helmut's Alptraum wurde Wirklichkeit.

Dann erschien eines dieser Raumschiffe der Alien direkt vor ihrem Fenster.

Im nächsten Augenblick wurde das Haus seiner Eltern von einem Hitzestrahl der Außerirdischen dem Erdboden gleichgemacht, als hätte es an diesem Ort nie gestanden.

Es war der reinste Alptraum.

Schweißgebadet wachte Helmut auf und hätte vor Angst fast geschrien. Er warf die Decke zur Seite und richtete sich in seinem Bett auf. Dann blickte er auf die Uhr, die über seiner Schlafzimmertür hang. Es war eigentlich noch zu früh, um aufzustehen.

„Schon wieder dieser fürchterliche Alptraum. Ich werde noch mal verrückt“, sagte Helmut halblaut zu sich selbst. Dann stand er auf und zog sich an.

Als er etwas später die Küche betrat, empfingen ihn schon seine Eltern und seine Schwester Inge, die bereits beim Frühstück waren.

„Schon wieder diesen komischen Alptraum von den angreifenden Aliens gehabt?“, fragte seine Schwester Inge ihren älteren Bruder und grinste ihn dabei hämisch an. Der winkte nur ab und setzte sich an den Tisch, ohne auf seine Schwester zu reagieren.

Ja, fast täglich erzählte Helmut von seinem komischen Traum, dass Aliens die Erde angreifen würden. Fast jede Nacht plagte ihn dieser schreckliche Alptraum, aber alle lachten ihn nur aus und hielten ihn sogar für verrückt. Nein, Aliens gab es einfach nicht, bestenfalls in Science Fiction Geschichten oder irgendwelchen Hollywood Filmen.

Ganz plötzlich fing der Tisch an zu vibrieren. Die Wände wackelten und die Bilder fielen von den Wänden.

Helmut's Vater ging zum Fenster und schaute nach draußen. Helmut rannte ihm hinterher.

„Was ist da los? Ist das ein Erdbeben oder was?“, schrie Inge und suchte bei ihrer Mutter Schutz.

Der Himmel verdunkelte sich zusehends. Sie kamen zu tausenden mit ihren gewaltigen Raumschiffen aus dem All, mit denen sie die Erde aus allen Richtungen kommend überflogen. Dann griffen die Außerirdischen an und vernichteten eine Stadt nach der anderen.

Helmut's Alptraum wurde Wirklichkeit.

Dann erschien eines dieser Raumschiffe der Alien direkt vor ihrem Fenster.

Im nächsten Augenblick wurde das Haus seiner Eltern von einem Hitzestrahler der Außerirdischen dem Erdboden gleichgemacht, als hätte es an diesem Ort nie gestanden.

Es war der reinste Alptraum. Ein Alptraum, der nie enden würde, wie diese Geschichte hier.

ENDE

(c)Heiwahoe

© ()Heiwahoe

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)